



## **Intersyndicale de l'enseignement agricole public d'Occitanie**

**Communiqué**

### **Les deux établissements de Carcassonne et Nîmes auront bien trois classes de 2nde GT à la rentrée 2021 !**

Suite à l'affectation des élèves en 2nde par la procédure Affelnet, le 29 juin 2021, 80 élèves ont été affecté.es en 2nde Générale et Technologique à Nîmes et Carcassonne.

Le DRAAF-SRFD confirme : « Les deux établissements de Carcassonne et Nîmes auront bien trois classes de 2nde GT à la rentrée 2021, et (...) les moyens en DGH ont été débloqués par la DGER. »

C'est une victoire pour les personnels qui se sont mobilisés après l'annonce par le DRAAF, le 11 mars 2021, de la fermeture d'une classe de 2nde GT dans chacun de ces établissements.

Nous dénonçons la fermeture de la classe de 1ère STAV de Villefranche de Rouergue et exigeons des engagements pour un projet durable d'une filière technologique dans cet établissement.

Nous dénonçons l'insuffisance des moyens tant pour les enseignements obligatoires que pour les enseignements optionnels.

L'intersyndicale appelle les personnels à se mobiliser dès la rentrée 2021 pour que l'enseignement agricole public ait les moyens de son développement !

Le 30 juin 2021